



## WEBINAIRE

### L'ACCES À L'EAU POTABLE DANS UN CONTEXTE D'URGENCE HUMANITAIRE : LES LIENS ENTRE LES ACTEURS HUMANITAIRES ET DU DÉVELOPPEMENT

5 juillet 2022

14h30-15h30 (heure de Genève)

<https://unige.zoom.us/j/68666044892?pwd=THVSbnJpS3l6eS90OFFMZpWU2NzUT09>

ID de la réunion: 686 6604 4892

Mot de passe: Cours\_2022

Organisé dans le cadre du cours en ligne à distance sur «Le droit international de l'eau douce», ce webinaire vise à souligner le rôle du Comité international de la Croix-Rouge dans la protection de l'accès à l'eau en temps de conflit armé et les liens entre les acteurs humanitaire et du développement.

Le webinaire identifiera des moyens pour renforcer la complémentarité entre l'aide humanitaire et l'aide au développement, sachant que la première opère dans une logique d'aide d'urgence et la seconde à plus long terme. Il est crucial d'articuler ces deux types d'aide de manière cohérente afin de garantir la durabilité des actions mises en oeuvre par l'aide humanitaire dans les situations d'urgence.

## Agenda

Modératrice : **Mara Tignino**, Maître d'enseignement et de recherche, Faculté de droit et Institut des sciences de l'environnement, Université de Genève ; Lead Legal Specialist, Plateforme pour le droit international de l'eau douce, Geneva Water Hub

- Le rôle du CICR dans la protection de l'accès à l'eau - **Guillaume Pierrehumbert**, Directeur adjoint, Unité Eau et Habitat, Comité international de la Croix-Rouge
- Les liens entre l'aide humanitaire et l'aide au développement - **Caroline Pellaton**, Corporate Operations Manager, Geneva Water Hub

Échanges avec les participants



**Guillaume Pierrehumbert** est de nationalité suisse et travaille pour le CICR depuis 2002. Il est né et a effectué toutes ses études en Suisse où il a obtenu un Master en génie rural / environnement de l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne en 2000.

Il a travaillé ensuite pendant deux ans à l'Institut de la santé au travail (IURST) en tant que chercheur sur l'exposition aux produits chimiques et la modélisation des accidents. Il a ensuite rejoint le Comité International de la Croix-Rouge (CICR) pour développer des outils informatiques, notamment les systèmes d'information géographique, destinés à l'unité «Eau et Habitat» à Genève.

Après 4 ans à Genève, il a effectué plusieurs missions en tant qu'ingénieur Eau et Habitat en Érythrée, au Rwanda, en Iraq, au Pakistan, en Israël, en Palestine et au Nigéria; la plupart en tant que chef des programmes Eau et Habitat au niveau du pays. Il a ensuite été conseiller régional du CICR sur les questions d'eau et d'environnement pour le Proche et le Moyen-Orient, basé à Amman. Depuis le mois de Septembre 2018, il occupe le poste de chef adjoint de l'unité Eau et Habitat au siège du CICR à Genève.



**Caroline Pellaton** est titulaire d'un Doctorat en Sciences de la Terre de l'Université de Genève. Elle a rejoint le Geneva Water Hub en Juin 2018. Membre de la direction, elle contribue à l'élaboration de la stratégie et assure le suivi de la mise en œuvre et de la réalisation des objectifs tout en contribuant aux activités opérationnelles. Elle fait également le lien avec les donateurs. Au cours des dix dernières années, elle a travaillé comme cheffe de programme du département Eau et Habitat Comité International de la Croix-Rouge (CICR) au niveau national dans des situations d'urgence et post-conflit dans divers contextes, comme par exemple au Sri Lanka, au Niger, dans la République du Sud Soudan, en République Centre-Africaine, au Yémen et en Jordanie.

